

POR LAS TOMAS

Cancelado el segundo período en el Centro Universitario de Choluteca

Algo que no se esperaba con las tomas de edificios, era sacrificar el período académico en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), sin embargo, ayer fue oficializada la cancelación de este segundo semestre en el Centro Regional Universitario del Litoral Pacífico (CRULP) de Choluteca.

Así lo dieron a conocer las autoridades universitarias del sur a través de un comunicado de prensa, después de una reunión y revisión exhaustiva de los días que se han perdido de clases en el CRULP, en el que concluyeron que el tiempo académico es irrecuperable, ya que llevan más de cuatro semanas sin actividades.

“El Centro Regional Universitario del Litoral Pacífico (CRULP-UNAH), en Choluteca, se mantiene tomado por cuatro semanas continuas, por los estudiantes pertenecientes al MEU: José Nahún Gutiérrez, Marvin Josué Padilla, Harin José Reyes, Darwin Sánchez, por tanto, en el CURLP se cancela el segundo período”, reza uno de los párrafos del comunicado divulgado por la máxima casa de estudios superiores del país.

Asimismo, las autoridades del Alma Máter aclararon que en los cen-



Los estudiantes del Centro Regional Pacífico deberán esperar el próximo período para reiniciar sus clases.

tros educativos del valle de Sula, Regional de Occidente y Regional del Centro, no se ha perdido ni una semana de actividades académicas, por lo que aún no hay peligro de la suspensión de clases.

Por último, la UNAH advierte que la pérdida de clases en varias carreras y facultades de Ciudad Universitaria está al límite, no obstante, aún hay tiempo para poder rescatar el trimestre y evitar que se cancele.

De esta manera, son cientos de estudiantes que con ilusión matricularon sus clases y ahora ven esos esfuerzos perdidos. Esa misma suerte podría estar corriendo en los próximos días los alumnos de varias carreras de Ciudad Universitaria, principalmente en las carreras de la Facultad de Odontología, Química y Farmacia, Ingeniería y Ciencias Sociales, donde más se han visto afectados por las tomas de edificios.